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Ganz verstehe ich unser Ausgabeverhalten nicht. Gerade den Club mit seinem sonst hohen
Zuschauerschnitt dürfte die letzte Saison mehr wie z. B. Sandhausen und Fürth geschadet
haben.

Die Transfereinnahmen waren zuletzt eher mau. Hack und Nürnberger sind (noch) nicht
verkauft. Mich wundert einfach nur wie wir uns Spieler wie MMD und Schindler leisten können?

Unter anderem Wiesinger hat darauf hingewiesen, dass wir vorletzte Saison bei Abstieg
finanziell richtig in der Bredouille gewesen wären.

Ich hoffe einfach nur, dass uns kein BaderII bevorsteht. Die Aufsicht über die Finanzen scheint
beim Club nämlich chronisch schwach zu sein.

Was passiert finanziell, wenn der Club dank COVID-19 nächste Saison einen Zuschauerschnitt
von 10.000 hat?

Rechnet man dann damit, dass evtl. so viele Zweitligisten insolvent gehen, dass diese dann alle
gerettet werden?
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